
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/12/questions/QANR5L12QE120623

ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

ovins
Question écrite n° 120623

Texte de la question

M. Daniel Boisserie appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur l'avenir de la
production ovine. Les éleveurs et les chambres consulaires s'inquiètent fortement de la dégradation de ce type
d'élevage en raison notamment de la baisse de l'effectif de brebis, mais aussi du faible niveau du DPU moyen
des exploitations spécialisées ou mixtes avec élevage ovin. Les représentants des éleveurs ovins évoquent
comme solution l'objectif fixé par les états généraux organisés le 18 décembre 2006 à Clermont-Ferrand, et
notamment la mise en place d'un soutien de 100 euros par UGB ou 100 euros par hectare pour l'élevage. Il lui
demande donc de lui faire connaître son avis sur cette proposition.
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